
 

 

 

 

 

 

 

第 1939 回例会  

平成 29 年 12 月 25 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話  魚谷 幸司 君 

  

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング        「手に手つないで」 

３．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 20 名 

出席率 48.78 ％  前回修正出席率 60.98 ％ 
 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。早い

ものであっという間に今年

最後の例会となりました。半

年間を振り返ってみますと

会員の皆様のご協力もあり、

スムーズに半年間を乗り切

ることができありがとうご

ざいました。ただ、出席率は

あいかわらず、あまり良くな

いので来年は出席率の向上

に向けてよろしくご協力お願いします。又、第 5週が

休会、今年は台風で 2回休会もあり例会数は少なかっ

たですが来年は充実した例会運営ができるよう努力

していきたいと思っています。 

年内もあと少しで何かと忙しい時期ですが気を引

き締めて、がんばって行きましょう。 

さて、本日は魚谷さんの会員卓話になっています。

年末のお忙しい時ありがとうございます。後ほど卓話

よろしくお願いします。 

次に、先日の新入会員、宇恵久視さんの件ですが、

7 日以内に会員の皆様の御異議がありませんでした

ので、来年は新入会員として会員の皆様のご指導よろ

しくお願いします。又、宇恵弘純さんは退会され、今

日が最後の例会となりますが、長い間、海南東 RC に

ご尽力ありがとうございました。私は宇恵さんが会長

の時入会しましたので、何か不思議な縁を感じます。 

 

 

 

少しさびしい思いがしますが、今後ともご指導よろ

しくお願いします。 

最後に、本年度の地区方針の中に"地区戦略計画の

件"が掲げられ、その中に・会員数が 10 人未満または

それに近いクラブの活動支援の検討・地区としてのク

ラブ支援方策を検討することになっていますが、それ

だけ地区内に少人数のクラブが多いという事です。海

南東 RC も現在は 41 名ですが、来年は会員増強に向け

てがんばっていきたいと思っていますので、御紹介を

含めてご協力の程よろしくお願い致します。 

皆様、良いお年をお迎え下さい。 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ  

和歌山東南ＲＣ 1 月 17 日（水）→1 月 17 日（水） 
18：30～ ルミエール華月殿 

○１月ロータリーレート 
 １＄＝１１４円 

 

６．会員卓話            魚谷 幸司 君 

1.父親が勲章を受けた時のエ

ピソード 

平成 13 年 4 月 29 日旭日小

綬章を受ける。 

「絶対に口外しないように」

「警察に捕まるようなことを

しないように」との電話が入

る。総理大臣が森 喜朗総理で

なく、小泉純一郎総理だった

ことを非常に喜んでいた。 

2.興味深い患者さんのお話 

60 歳半ばの女性で「主人と結婚したことを後悔し

ている。」と来院。この訴えは比較的多くみられる。

理由としては金銭にまつわる話、女性関係の問題、定

年後の偉そうな生活態度、健康問題など聴く側として

ある程度納得できる、同調できる話題が殆どであるが、

「主人は背が低く格好悪い」「それを考えると眠れな

い」と訴える。結婚して 40 年程経ち容姿のことで悩

まれて相談に来るケースは珍しい。 

3.最近のうつ病事情 

経済的に豊かとなり、非常に便利な時代になった。

一方、管理社会、格差社会、競争社会、高齢化社会の
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中、ストレスを感じやすい社会

となっている。ストレスと受け

取る人間側も甘やかされて育

てられ、苦難を乗り切る経験が

少ない為、ストレスに弱くなる。

こんな背景もありうつ病は増

加傾向にある。ブラック化して

いる職場も多く、自分の身を守

る対処も必要。 

医療サイドの問題としては捜査的診断法で診断でき

るため、安易にうつ病と診断する。製薬会社の情報戦

略も関与している。新型うつ病の対応に困ることが多

い。新型と従来型が混合している様なケースも増えて

いる。 

性格 

従来型うつ病：真面目、几帳面、他者への遠慮、融

通が利かない。新型うつ病：自己愛、秩序を嫌う、無

気力。 

症状の根底に 

従来型うつ病：自責感(申し訳なさの表明)、生きて

いることの罪悪感からくる希死念慮。新型うつ病：他

罰的(他人を批判)、回避傾向、命の重みを感じない希

死念慮。 

診断に対し 

従来型うつ病：当初は拒絶、受け入れ治療に専念 

新型うつ病：当初より協力的(うつ病をアピール)、免

罪符のような感覚 

薬物療法 

従来型うつ病：効くケースが多い。新型うつ病：効

かないケースが多い。 

発病時治療のポイント 

従来型うつ病：休養、励まさない、強要しない。新

型うつ病：ストレス環境を避けた後、ある程度の負荷

をかけることが必要。 

従来型うつ病：明らかに病気 

新型うつ病：病気なのか性格なのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉会点鐘 

 

 次回例会 

第 1940 回 平成 29 年 1 月 6（土）18:30～ 

和歌山マリーナシティホテル 

新 春 家 族 例 会 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水 敏光 君  魚谷先生、卓話宜しくお願い致し

ます。メリークリスマス 
中西 秀文 君  宇恵先輩、長い間お疲れ様でした。

ありがとうございました。 
山東 剛一 君  中西会長はじめ役員の皆様、半年、

ご苦労様でした。残り半年、宜し

くお願いいたします。 
谷脇 良樹 君       〃 
阪口 洋一 君  魚谷さん、卓話宜しくお願いしま

す。今年度も半分過ぎました。来

年も宜しくお願い致します。 
前田 克仁 君       〃 
宇恵 弘純 君  退会に当たり、挨拶。お世話にな

りました。 
小椋 孝一 君  宇恵さん、お世話になりました。 
田岡 郁敏 君  みらい子供園、見学してきました。 
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